

Le 13 décembre 2013

Monsieur Raphaël Canet
Membre du Collectif Vers un FSM 2015 au Québec
Professeur remplaçant
École de développement international et mondialisation
Université d'Ottawa
120, Université, bureau 8010
Ottawa ON K1N 6N5

Monsieur,

L'Université du Québec à Montréal (UQAM) est heureuse d'appuyer la candidature de Montréal comme ville hôte du Forum social mondial en août 2015.

Montréal détient tous les atouts et l'expérience nécessaires pour recevoir un tel événement d'envergure internationale. Reconnue comme faisant partie des chefs de file mondiaux de l'industrie des technologies de l'information et des communications, Montréal offre aux organisateurs d'événements internationaux des installations hors pair pour en assurer le succès. Métropole francophone d'Amérique, cosmopolite et très animée, Montréal jouit également d'une excellente réputation sur le plan de la culture, de la créativité et de l'innovation.

Depuis sa création, l'UQAM a toujours œuvré de façon à produire et à rendre accessible les savoirs de pointe pour former des citoyennes et des citoyens compétents, socialement responsables et capables de contribuer aux grands enjeux collectifs dans la préservation de l'environnement et le respect des droits de la personne, dans la recherche de la justice et de l'égalité. C'est pourquoi notre université serait heureuse de pouvoir collaborer à la réussite de cet événement d'envergure mondiale en 2015.

Je vous réitère donc l'appui de l'UQAM à la candidature de Montréal et serais heureux d'élaborer plus avant le rôle que pourrait jouer notre université dans ce grand rassemblement citoyen.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments distingués.



Robert Proulx, Ph. D.

RP/gl